

Sailor Sun

"Die" etwas andere Krieger(in)

Von Tenshi of the death

Kapitel 3:

Es war schon Abend, als die Sirenen der Polizei erklingen waren. Heute wollten die Kriegerinnen wissen, wer die neue Sailor Kriegerin ist. Selbst Tuxedo Mask war dabei und gemeinsam rannten sie zum Ort des Geschehens. Die Polizei warteten vor der Bank auf die Sailor Kriegerinnen, da sie lieber auf sie vertrauen, als sich selbst in Gefahr zu bringen. Die Erde hat sich verändert. Durch so viele übernatürliche Ereignisse, die ein Mensch kaum glauben konnte, vertraute man sich den Sailor Kriegerinnen an. Ein bewaffneter Banküberfall mit Geiseln war der Grund für die nächtliche Unruhe in Tokyo. Doch als die Kriegerinnen an kamen, könnten sie ihre Augen nicht glauben und selbst Tuxedo Mask sah die neue Kriegerin zum ersten Mal und musste sich selbst zugeben, dass sie viel besser aus sah als Sailor moon und ein seltsames Gefühl in ihm wach rief, während Sailor Sun sich gerade um den Banküberfall gekümmert hatte. Die Geiseln verließen gerade die Bank, während die Räuber gefesselt vor den Türen der Bank gesetzt wurden.

Was davor geschah:

Shun hat sich in das Funknetz der Polizei eingeklinkt und hört sie ab. Als er die Sache mit den Überfall hörte, verwandelt er sich in Sailor Sun. Seine Haare veränderten sich durch die Verwandlung. Sie waren nun rot am Ansatz. In der Mitte der Länge verfließte das Rot in ein orange und die Spitzen waren in einem gelben Farbton. Sein Outfit war wie das der anderen Kriegerinnen, nur sein Rock war sonnen gelb. Seine Stiefel gingen bis knapp zum Rock und waren auch gelb. Er trug sonnen förmigen Ohrringe und seine Fingernägel waren wie kleine Flammen lackiert. Er machte sich mit Fire auf dem Weg zu diesen Ort. Er kletterte auf das Gebäude und stieg mit Leichtigkeit in einem Fenster ein. Vorsichtig schlich Sailor Sun sich runter in die Halle, wo die Verbrecher waren.

"Hey ihr Räuber, gebt lieber auf! Den in Namen der Sonne, werde ich euch bestrafen", entgegnet Sailor Sun ihnen, doch lachten die Räuber sie aus: "Ach Barbie. Wer glaubt wird selig." Sailor Sun zischte nur und formte ihre Hand zu einer Faust. "Feuer, kommt zu mir und beschütze mich", rief sie. Ihr Körper wurde in Flammen gehüllt, so dass sie aussah wie die Sonne selbst. Als sich das Feuer beruhigte, war sie nicht mehr da, denn Sailor Sun war hinter die Räuber gesprungen, als das Feuer sie angeblich umhüllt hatte. Sie trat dem einen mit einen kräftigen Tritt in den Rücken. Dieser schrie vor Schmerzen auf, und sein Partner wendete sich schnell um und schoss auf sie. Eilig

packte die Rothaarige den verletzten Räuber an die Schulter und benutzte ihn als Schild gegen die Kugel, die ihn dann traf. Der Räuber, der geschossen schaute verwirrt rein. Sailor Sun nutze seine Verwirrung und schlug ihn schnell mit einem gezielten Schlag an den Hals, worauf er bewusstlos wurde. Sie ging dann zum Verletzten und verarztete die Wunde, so dass es ihn nicht weh tat, er nicht daran verblutete und nicht mehr so stark verletzt war. Danach fesselte sie sachte beide, befreite die Geiseln und öffnete die Tür. Die Geiseln rannten sofort raus in die Sicherheit und Sailor Sun trug die Räuber vorsichtig raus und setzte sie ab.

"Hey, ihr Polizisten! Könnte ihr ein Krankenwagen rufen, einer ist angeschossen", bittet Sailor Sun, dabei lächelte sie charmant. Sie sah nach links, als sie die verwirrten Gesichter der anderen Sailor Kriegerinnen. Dabei hatte Tuxedo Mask einen komischen, nicht definierbaren, Ausdruck im Gesicht. Sailor Sun verbeugt sich, wie eine Lady.

"Ihr kommt leider zu spät, aber vielleicht treffen wir uns das nächste Mal", sagte sie mit einer sanften, aber verstellten Stimme zu ihnen. Flammen erschienen und umhüllten sie, worauf sie in der Tiefe der Nacht verschwand.

Die anderen Sailor Kriegerinnen gingen auch weg. Sie waren sich alle einig, dass die Neue komisch war, nur einer nicht. Tuxedo Mask.

Er fand sie in guten Sinne anderes. Irgendwie so ein eleganter Gegensatz zu seiner Bunny. Eine ungestillte Neugier in ihm wollte unbedingt heraus finden, wer sie war. Auch ihre zivile Identität, um mit ihr nur einmal zu reden, aber dies sollte Bunny nie erfahren, denn er liebt sie doch, oder?

Sailor Sun verwandelt sich, drei Blocks weiter, zurück und ging als Shun nach Hause. Dort angekommen, legte er sich in sein Bett und schlief ein. Sein letzter Gedanke war, dass es Morgen wieder ein Trubel geben wird und das Bild von Tuxedo Mask und dessen seltsamer Ausdruck im Gesicht.